

## ABSTRAK

Nama : SoesilowatyWidarshanty (1502012017)  
Program Studi : IlmuPerpustakaan  
Judul : Pengelolaan Rekod In-Aktif Studi Kasus PT.Rekayasa Industri dan Tinjauannya Menurut Islam

Rekod Inaktif merupakan dokumen yang mengandung unsur pembuktian, yang telah menurun frekuensi penggunaannya, untuk itu di perlukan pengelolaan rekod inaktif di bawah suatu sistem agar temu kembali rekod dapat ditemukan dengan mudah dan tepat. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana pengelolaan rekod inaktif di PT.Rekayasa Industri (PT.Rekin) salah satu perusahaan BUMN. Metode penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan metode instrument wawancara. Uji keabsahan data dilakukan dengan triangulasi yaitu observasi pada waktu yang berbeda. Hasil penelitian diperoleh gambaran bahwa PT.Rekind belum memiliki pedoman yang diperlukan dalam manajemen rekod seperti : Kebijakan Kearsipan, Skema Klasifikasi, dan Jadwal Retensi Arsip (JRA). Sarana dan prasarana yang belum sesuai standard untuk penyimpanan rekod inaktif. Tinjauan dalam Islam pandangan Islam bahwa umat Islam diperintahkan Allah untuk peduli terhadap kearsipan (QS. Al-Baqarah: 282). Kitab suci Al Qur'an yang dibukukan merupakan bentuk dari kegiatan kearsipan. Rekomendasi penelitian agar PT.Rekind segera membuat kebijakan kearsipan, Skema Klasifikasi dan Jadwal Retensi Rekod (JRA).

*Keyword* : Rekod inaktif, manajemen rekod inaktif, PT.Rekayasa Industri

## **HALAMAN PERNYATAAN ORISINALITAS**

Skripsi ini adalah hasil karya saya sendiri, dan semua sumber yang dikutip maupun yang dirujuk telah dinyatakan dengan benar.

Nama : SoesilowatyWidarshanty

NPM : 150.2012.017

TandaTangan :

Tanggal : 26 Febuari 2015

## HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi ini diajukan oleh :  
Nama : SoesilowatyWidarshanty  
NPM : 150.2012.017  
Program Studi : Ilmu Perpustakaan  
Judul Skripsi : Pengelolaan Rekod In-aktif studi kasus PT. Rekayasa Industri dan Tinjauannya Menurut Islam.

Telah berhasil dipertahankan dihadapan Komisi Penguji pada tanggal 24 Februari 2015 dan diterima sebagai bagian persyaratan yang diperlukan untuk memperoleh gelar Sarjana Ilmu Perpustakaan pada Program Studi Ilmu Perpustakaan Fakultas Teknologi Informasi, Universitas YARSI.

Menyetujui

Nita Ismayati, S.IP, M.Hum  
Pembimbing Ilmu

M.Arsyad  
Pembimbing Agama

Mengetahui :

**Program Studi Ilmu Perpustakaan**  
**Fakultas Teknologi Informasi**  
**Universitas Yarsi**

Nita Ismayati, S.IP, M.Hum  
Kepala Program Studi

**PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI SKRIPSI  
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademik Fakultas Teknologi Informasi Universitas YARSI, saya yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Soesilowaty Widarshanty

NPM : 150.2012.017

Program Studi : Ilmu Perpustakaan

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui memberikan hak kepada FTI Universitas YARSI. Untuk mempublikasikan skripsi saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta atas skripsi yang berjudul : Pengelolaan Rekod In-aktif Studi Kasus PT. Rekayasa Industri dan Tinjauannya Menurut Islam.

Dibuat di : Jakarta

Padatanggal : 26 Februari 2015

Yang Menyatakan

(Soesilowaty Widarshanty)

## KATA PENGANTAR



Puji syukur saya panjatkan kehadiran Allah Subhanahu WaTa'ala, karena atas berkat dan rahmat-Nya, saya dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Sholawat serta salam semoga senantiasa dilimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarganya, para sahabatnya serta seluruh umatnya hingga hari akhir.

Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Ilmu Perpustakaan, Program Studi Ilmu Perpustakaan, Fakultas Teknologi Informasi Universitas YARSI.

Saya menyadari bahwa tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, sejak mulai masa perkuliahan sampai pada penyusunan skripsi ini, sangatlah sulit bagi saya untuk menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, saya mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Nita Ismayati, SIP, M.Hum, selaku Kepala Program Studi Ilmu Perpustakaan Universitas YARSI dan dosen pembimbing akademik penulis yang telah memberikan bimbingan akademik dengan sabar selama penulis menempuh pendidikan sarjana.
2. Bapak M.Arsyad, selaku dosen pembimbing ilmu agama.
3. Seluruh dosen – dosen pengajar Program Studi Ilmu Perpustakaan, Fakultas Teknologi Informasi, Universitas YARSI.
4. Kedua orang tuaku tercinta, tak bisa diungkapkan dengan kata-kata ucapan terima kasih atas segala doa, dukungan, kesabaran dan jasa luar biasa diberikan untukku. Terima Kasih Ayah dan Ibu.
5. Suami dan Anak – anak tercinta, kkSyifa , Mas Raihan dan Ade Raffa waktu liburnya kesita untuk mengerjakan skripsi ini.
6. Sahabat–sahabat seperjuangan mahasiswa Program Studi Ilmu Perpustakaan, Universitas YARSI, yang telah banyak membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Pak Saifuloh selaku kepala Perpustakaan Chandra Widodo yang juga ikut membantu meluangkan waktu dalam pembuatan skripsi ini.
8. Bapak Ahmad Fikri dan Bu Titi Purbo Habsari yang telah memberikan ijin kepada saya untuk melanjutkan sekolah kejenjang sarjana.

9. Teman semasa kuliah di UI Fadhila Nayla yang udah ikut membantu meminjamkan laptop untuk mengerjakan skripsi ini hingga selesai.
10. Semua pihak yang tidak bias penulis sebutkan satu per satu, yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, saya ucapkan terima kasih banyak semoga Allah SWT. membalasnya.

Akhir kata, saya berharap Allah Subhanahu WaTa'ala berkenan membalas segala kebaikan Semua pihak yang telah membantu. Semoga skripsi ini membawa manfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan.

Jakarta, 26 Febuari 2015

Penulis